
番組審議会議事録（第３回） 

 

１ 開催年月日 平成２２年７月６日（火） 

 

２ 開催場所  佐賀県唐津市南城内２番６号 NetworkStationまつろ  

 

３ 委員出席 

委員総数  ７名 

出席委員数 ４名 

放送事業者側出席者 ４名 

 

４ 議 題 

  １）６月までの番組について 

  ２）７～８月の番組について 

  ３）９月からの番組について 

   

５ 議事の概要 

１）６月までの番組について 

審議委員の皆さまから、ご意見を頂戴した。 

２）７～８月の番組について 

審議委員の皆さまから、ご意見を頂戴した。 

3）９月からの番組について 

社長の森田より、番組企画(案)について提案 説明。 

審議委員の皆さまから、ご意見を頂戴した。 

 

６ 審議内容  

１）６月までの番組について 

・平日のHiからランチの番組で、手塚さんの話をされていました。 

当時の時代背景まで間違いなく、でも面白く話されていて感心しました。 

     ・トミーさんやカモネギさんの番組もいいと思います。 

     ・音楽関係の番組については、レベルが高く、感心して聞いています。 

  ・雑談がそのまま流れているだけの番組もあります。 

     ・放送なので、特にMCさんは滑舌・発音ははっきりとして頂きたい。 

夕方番組で間違った事を言われていた事がありました。 

     

・基本がしっかりしていれば、面白おかしい番組で大丈夫と思います。 

・皆さん何かをしながら聞いてるので、耳触りでなく、また話に引き込まれる 



ような内容・話し方をして頂きたいと思います。 

   （森田） ・プロとアマの違いかと思いますが、我々も吸収しないといけないと考えます。 

    

２）７～８月の番組について 

     ・唐津のカラーが出ていて唐津弁でよいが、放送となると、 

どこまでかという線引きがこれからの課題では。 

(森田）・土日のHiからランチは、観光客対応の観光情報番組なので、標準語にしようか 

という意見もありましたが、唐津弁のほうが観光客の方が「唐津に来た！」 

という気分になれると思い、唐津弁を使う事にしました。 

・全国ニュースを入れる帯はありますか？ 

   （森田） ・関係機関へお願いはしています。現在は１週間分の唐津に限ったニュースを 

ピックアップし、金曜日の「KARATSU STYLE」の番組で放送。 

 

３）９月からの番組について 

（森田） ・資料に添って番組企画（案）の説明 

・医療の番組は大変良いと思います。 

・今後、唐津の名物MCが誕生して欲しいです。 

 

７ 審議機関の答申又は意見に対してとった措置の内容及び年月日 

   特になし。 

 

８ 審議機関の答申又は意見の概要の公表 

公表の方法 ホームページ掲載（http://www.fmkaratsu.com/） 

公表の内容 審議内容について公表 

 

９ その他参考事項 

      特になし。 

以上。 

 

http://www.fmkaratsu.com/

